

科学館アルバム

今月は9月のできごとをレポートします。今月は少人数ながらも観望会を実施したり、オンラインで天文学者大集合のイベントを開催したりと、新しい生活様式に合わせ楽しく科学を学んでいただけるような取り組みを続けています。

9月10日(木)

中之島科学研究所コロキウム



片平 順一研究員が「Web天文データによるアマチュア天文研究のすすめ」と題し、一般に公開されている科学情報を使ってどのようなアマチュア研究ができるかを様々な角度から紹介しました。

9月18日(金)～25日(金)

大学生の博物館実習



博物館の学芸員資格を取得するために必要な博物館実習を実施しました。今年は6名の大学生が渡部学芸員の指導のもと、科学教育映像制作に取り組み、最終日に科学館職員の前で発表しました。

9月19日(土)

天体観望会「木星と土星を見よう」



当日朝は晴天でしたが、夕方ごろからだんだん雲が出てきました…。しかし何とか雲の切れ間から星が見えることもあり、参加者の方々に望遠鏡で木星や土星を楽しんでいただきました。

9月20日(日) **天文学者大集合！**
宇宙・天文を学ぶ大学紹介イベント



毎年恒例のイベントですが、今年はオンラインで開催しました。渡部学芸員が進行管理し、関西を中心とした全国各地の宇宙や天文を学べる大学の教員が、大学や研究を紹介しました。